

## Un pompier perd la vie dans l'incendie d'une ferme

: 2022-03-24



(Montréal) Un pompier volontaire a perdu la vie lors d'un incendie à Saint-Edmond-les-Plaines, au Saguenay–Lac-Saint-Jean, jeudi soir.

La Presse Canadienne

Le feu s'est déclaré vers 17 h 15 dans une ferme laitière du 10<sup>e</sup> Rang qui abritait 70 vaches.

Un des pompiers volontaires a été déclaré manquant après l'effondrement de la structure, a expliqué le porte-parole de la Sûreté du Québec, Stéphane Tremblay.

« L'homme de 51 ans a été sorti des décombres, puis transporté à l'hôpital, où son décès a malheureusement été confirmé », a-t-il déclaré.

La victime fait partie d'un regroupement de pompiers volontaires qui dessert Saint-Edmond-les-Plaines et les municipalités avoisinantes de la MRC Maria-Chapdelaine.

En fin de soirée, l'incendie n'était toujours pas éteint.

Une enquête va être ouverte par la Sûreté du Québec, conjointement avec la CNESST, pour établir les causes et les circonstances du décès du pompier.